
Protokoll der Jahresmitgliederversammlung 2022     am 26. März 2023 
Sportheim Neunzehn21 in Gechingen       Beginn: 15.00 Uhr 
Anwesend: 39 Mitglieder + 2 Gäste        Ende:    16.00 Uhr 
 
TOP 1 + 2: Die 1. Vorsitzende Heike Pfeifle begrüßt die Mitglieder und Gäste und eröffnet pünktlich die 
Versammlung. Sie stellt fest, dass unsere Einladung fristgerecht und schriftlich erfolgt ist. 
Zur Erinnerung an die im Jahr 2022 verstorbenen 7 Mitglieder nannte sie deren Namen und bat die 
Versammlung um eine stille Gedenkminute. 
 
Die bebilderte Präsentation ihres Jahresberichts 2022 und ein Ausblick auf das laufende Jahr 2023 startet 
mit einer Vorstellung des Vorstandsteams und dessen Arbeit. Auf 9 Vorstandssitzungen und 1 
Brainstorming (Arbeitsvesper im Januar) war unsere Hauptaufgabe: Wie können wir präsenter werden, 
Anonymität überwinden, und Bedarfe erkennen? 
....... daraus resultierte...... 
 

- Bewährtes beibehalten   neue Homepage 
- neue Werbematerialien       Poster, Flyer, Gutscheine 

         Dank an Frau Anita Heine für die Unterstützung 
- Vortragsveranstaltungen   Einkaufsservice 
- Spendensammlung    bei unseren Gewerbetreibenden  

         Herzlichen Dank an alle Spender 
- Aktionen um neue Mitglieder zu gewinnen, geplant für 2023 

 
Wichtige Auftritte i.d. Öffentlichkeit waren, das Kaffeekränzchen an den Röserhütten, (moderiert von Rolf 
Kossbiel und Evelyn Blum am Akkordeon), sowie unser Stand beim Krämermarkt am 7. Oktober wo unser 
neues Konzept vorgestellt wurde. 
 
2 weitere, wichtige Veranstaltungen waren die Vorträge von Herrn Notar Lämmle mit den Themen: 
14. Juli 2022  – VORSORGEVOLLMACHT.... 
          “wer bestimmt für mich, wenn ich selbst nicht mehr bestimmen kann“ 
21. Juli 2022  - VERMÖGENSNACHFOLGE... 
         “fair teilen, mit streitverteilenden Regelungen“ 
 
Seit August 2022 gibt es Einkaufsfahrten am Freitagnachmittag (nur in Gechingen) für Mitglieder. 
Ab Februar 2023 auch ein Einkaufsdienst für Bewohner des Martinstiftes. 
 
Individuelle erbrachte Leistungen (im Jahr 2022) für unsere 168 Mitglieder: 

 18 Leistungsgeber haben gemeinsam 451 Stunden und 30 Minuten erbracht 
 Ergebnis > Je Leistungsgeber wurden durchschnittlich ca. 25 Stunden erbracht 

Insgesamt wurden 1815,5 Kilometer für Mitglieder gefahren. 
 
Ausblick 2023 - geplante Veranstaltungen: 

 aktuell – ist die Teilnahme am Osterweg der evangelischen Kirchengemeinde 
 06. April – Osterkaffee auf dem Rewe-Parkplatz, von 10.00 bis 16.00 Uhr 
 25. Mai - Teilnahme am Treffpunkt 
 22. Juni - Vortrag z. häuslichen Pflege - was ist möglich, wer kann mir helfen 
 20. Juli und 21. September - Erste Hilfe für Ältere und deren Familie, 

                                              der häusliche Notfall, wie reagiere ich richtig 
 25. Juni - Teilnahme am „Marktplatz der Vereine“, in und um die Gemeindehalle 
 25. August Kaffeekränzchen bei den Röserhütten, für unsere Mitglieder 

 
Alle unsere zusätzlichen Veranstaltungen werden über das Gemeindeblatt und auch über den 
Schwarzwälder Boten kommuniziert. 
Auch zusätzliche Veranstaltungen sind auf unserer Homepage zu finden. 
  



Blatt 2 zum Protokoll der Jahresmitgliederversammlung 2022 
 
 
TOP 3: Bericht der Kassenverwalterin: Auch Siglinde Bächtle erklärt in einer bebilderten Präsentation ihren 
Jahresbericht 2022. Dieser Bericht ist in Druckform dem Tagesprotokoll beigefügt. 
Hieraus ergibt sich für 2022 ein ERTRAG von € 1.856,22. 
Rückfragen aus der Versammlung waren dazu  n i c h t  erfolgt. 
 
 
TOP 4: Bericht der Koordinatoren: H.- P. Breitgoff erklärt die Tätigkeit der Koordinatoren. Er ruft die 
anwesenden Mitglieder dazu auf, dass sie auch weitere Ideen und Wünsche an das Bürgernetzwerk 
richten können. „Bitte fragen sie ruhig an, ob wir noch weitere Leistungen bieten sollten“ 
 
 
TOP 5: Bericht der Kassenprüfer: Herr Manfred Maiwald berichtet über die Kassenprüfung am 
01. März 2023 durch ihn und durch Petra Höger. 
Die Kasse wurde korrekt und übersichtlich geführt, somit konnten die Kassenprüfer die Entlastung der 
Kassenverwalterin vorschlagen. 
 
 
TOP 6: Entlastung des Vorstandes und der Vorstandsmitglieder: Der anwesende Gemeinderat Herr Klaus 
Böttinger, vom Bürgermeister Häußler zur Vertretung der Gemeinde beauftragt, erklärte sich (auf Anfrage) 
gerne bereit die Anfrage zur Entlastung vorzunehmen. 
<Soll die Entlastung für den Gesamtvorstand erfolgen, war seine erste Frage an die Versammlung? > 
Möchten Sie offen abstimmen oder bittet jemand um verdeckte (schriftliche) Abstimmung? 
Die Zustimmungen erfolgten einstimmig und somit bat er um Handzeichen für die „Entlastung“. Auch diese 
Zustimmung erfolgte einstimmig. 
 
Herr Böttinger erläuterte nochmals die Bedeutung dieser Entlastung und nützte gleichzeitig die 
Gelegenheit, dem BNW ein Lob und sein Kompliment auszusprechen. Die Themenschwerpunkte 
seien doch sehr wichtig und interessant. 
Im Namen des Schwarzwaldvereins überbrachte Frau Dingler dessen Grüße und sprach auch ihre 
Hochachtung aus, für die lobenswerte Tätigkeit des BNW. 
 
 
TOP 7: Verschiedenes: Zu diesem Punkt waren k e i n e Anträge, Wünsche oder Anregungen 
eingegangen. 
Somit konnte der offizielle Teil der Jahres-Mitgliederversammlung gegen 16.00 Uhr beendet werden. 
 
 
1. Vorsitzende     Schriftführer 
 


